

入賞作品紹介

14

中学生の部 親子賞 入選

こんな新聞どうですか

平中2年 村二瓶へいりゆうや君

こんな新聞あったらいいな、とみなさん考えたことはありますか。子供のみんなはテレビ欄くらいいしか読まないと思います。どうしたら子供が新規を読むようになるのでしょうか。私はゲーム、マンガの情報がのつていい新聞がいいと思います。

てしまいます。だから子供に見る気をわざとさせるような新聞がいいと想います。新聞は大人の方にとて大事なものだと思いません。ですが子供のみんなは何のことでしょうという気持ちでいると思います。ですからこのようないいと想います。

スアルファになると思想します。自分に豆知識として身に付くこともあります。またほかの人よりも一つ覚えられたと自分で思うことがあると思います。ですからこのような新聞があつてもいいと思います。

子供のみんなも自分で考えてほかのみんなが興味がわく新聞を考えてみてはどうでしょうか。

僕はこれからはテレビ欄を見てすごしていく

私と新聞

私は二十三歳で嫁ぎました。子供を産み、育児休暇中にふと、私は外界から隔離されているといふ不安に襲われました。子供と二人きりで、テレ

私と新聞

母二瓶妙子さん

がつまっていました。時には新聞に向かって話しかけていることすらありました。あれから十四年、今も毎朝新聞を読む事が日課となっています。

最近楽しみにしているのは、中学生の国語の授業で行われている相聞歌の記事です。息子が中学生ということもありますが、あのドキドキする感覚は年を重ねても共感できる部分があります。しかし、時代は変わっています。

新聞は、多くの人達の気持ちをより多くの人達に伝える大切な手段だと思います。活字離れが進んでいますが、これからも沢山の情報を載せ多くの人達のもとに届けられることを願っています。

私はこれからも、ぶつぶつと話しかけながら新聞を読み続けたいと思います。

読む 知る 学ぶ
E!新聞